

Bürger können Bäume spenden

Der Stadtentwicklungs- und Umweltausschuss (StEUA) hat in seiner jüngsten Sitzung erneut auf die Möglichkeit verwiesen, dass interessierte Bürgerinnen und Bürger sehr gerne eine Baumspende geben können. Damit unterstreichen die Politiker einstimmig, dass sie sich sehr gut anfreunden können mit den Anträgen, die die Fraktion der Bündnisgrünen und der CDU gestellt hatten.

Wer einen Baum spenden möchte, kann sich jederzeit an die Verwaltung wenden. Ansprechpartner ist Ulrich Rieken, Telefon 02364 933-280, E-Mail: ulrich.rieken@haltern.de. Er nimmt auch Vorschläge entgegen, welcher Baum auf welcher innerstädtischen Fläche gepflanzt werden könnte. Letztlich obliegt es der Verwaltung, Baumart und Pflanzort endgültig festzulegen.

Die Kosten, die der Spender übernimmt, orientieren sich dabei an den Tarifen für die Bäume, die in der Hochzeitsallee oder im Lebensbaum-Hain gepflanzt werden. Das sind aktuell 270 Euro. Wenn es gewünscht ist, kann am Baum eine Tafel angebracht werden, die auf den Spender hinweist.

Vorgesehen ist, dass die Spendenvorschläge zentral gesammelt werden und dann einmal jährlich gepflanzt werden soll.